5 Piéces
101 m2
Réf. 6185
1170 000 €

Paris 15Eme
Appartement a vendre (75015)
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SAINT-LAMBERTAu sein d'une copropriété a I'architecture moderne,
un appartement de 101,64 m2, entierement rénové par un architecte. Il
se compose d'une vaste piece de vie avec un espace salle a manger et
une cuisine ouverte, trois chambres dont une avec salle d'eau et
dressing, une salle de bains, un bureau aménagé, une buanderie et des
toilettes.Doté de nombreux rangements, ce bien conjugue élégance et
modernité, offrant un cadre idéal pour une famille a la recherche de

confort et de calme.

SAINT-LAMBERT101.64 sq.m (1,094 sq fi) apartment, fully renovated by an
interior designer, in a commonhold building with modern architecture. Featuring a
vast living room with a dining area and an open kitchen, three bedrooms, one of
which has a shower room and wardrobes, a bathroom, a fitted office, a laundry
room and a toilet. The property has plenty of storage space and combines elegance

and modernity, making it ideal for a family in search of comfort and tranquillity.

VARENNE (7EME)
66 rue de Babylone - 75007 PARIS 7EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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